



El 17 de enero, de cara al próximo periodo de sesiones, los jefes de las bancadas de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados tuvieron un encuentro para limar asperezas.

Rehúye Adán mencionar 'negocitos' de Montreal

Ciudad de México.- **Adán Augusto López Hernández**, coordinador de **Morena en el Senado**, sugirió ayer buscar en las fiscalías las **denuncias** que el pasado 13 de diciembre anunció que presentaría --por dos "negocitos añejos"-- cuando chocó con su correligionario **Ricardo Monreal**, jefe de los diputados.

"Yo lo invitaría a que hiciera usted su labor de investigador periodística en la fiscalía correspondiente", recomendó.

El tabasqueño respondió de manera escueta cuando en rueda de prensa se le preguntó si había desistido de presentar las **denuncias**.

El 13 de diciembre, después de que la Cámara de Diputados recortó en 123 millones de pesos el presupuesto al Senado, López informó al pleno que se abrirían **denuncias** por presuntos contratos irregulares de dos "negocitos añejos" de mantenimiento a elevadores y administración de archivos, cuando Monreal presidía la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta.

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/adan-augusto-lopez-hernandez-investigacion-en-fiscalias/5942957>